

Résultats du concours d'écriture "Plis et replis de la terre"

Notre concours d'écriture « Plis et replis de la terre » s'est clos le 20 décembre 2022. Le jury s'est réuni et remercie toutes les personnes qui ont participé à cet événement. Il a apprécié tous les textes qui lui ont été adressés.

Trois critères ont été déterminants pour classer les écrits :

- Imagination et créativité
- Qualité stylistique
- Intérêt et profondeur

Voici les résultats du concours :

Classement des candidats de la catégorie 1 (concours général)

- Premier prix : Acuité, Edith Nicol (Occitanie)
- Deuxième prix : La terre de Mériam, Anne Benhaddou (Rhône Alpes)
- Troisième prix : Plis et replis de la terre de l'île de la Réunion, Anne Bonneau (La réunion)

Classement des candidats de la catégorie 2 (Concours réservé aux Indiens résidant en Inde)

- Premier prix : Des plis et replis de la terre : une ode au sari, Viral Thakker (Maharashtra, Inde)

Les prix sont des peintures inspirées des récits. Ce seront des œuvres originales réalisées par Reena, artiste warli (reenawarlifr.wordpress.com). Les textes sélectionnés sont communiqués à notre traducteur/interprète pour que Reena en prenne connaissance dans sa langue maternelle.

Ces peintures seront présentées sur notre blog et notre site à la fin du 2ème trimestre 2023.